



## „Elf Bengel für Karli“ sichern sich den Hallenmeistertitel der Hobbyfußballer

Frederic Fillon heißt der Held der „Els Angels“. Er war es, der bei der „Deutschen Fußball-Hallenmeisterschaft“ während des gesamten Turniers das einzige Tor seiner Mannschaft erzielte. Somit war es kein Wunder, dass dieses Team die rote

Laterne erntete. Dennoch ließ sich die Truppe nicht den Spaß nehmen, den diese Veranstaltung traditionell den beteiligten Mannschaften und den Zuschauern bietet. In diesem Jahr traf man sich bereits zum achten Mal in der Sporthalle Glashütter

Weiher, um den König der Hobbymannschaften auszuspieren. Für die Mannschaft von „Copacabana Südviertel“ ging es darum, ihren im Vorjahr errungenen Titel zu verteidigen. Mit dem Erreichen des siebten Platzes gelang dies jedoch nicht. Im Fina-

le setzten sich vielmehr „Elf Bengel für Karli“ knapp mit 1:0 gegen den „FC Hacke Bleiluft“ durch. Neben dem sportlichem Gewinner gab es noch einen weiteren Sieger: Eine Spendensammlung für die Flutopfer brachte 100 Euro zusammen.